

Es geschah beim "Burger King"

Zwei Unbekannte entführen mit Waffengewalt einen Asylbewerber und schlagen ihm den Kopf blutig

Freitag 27. Juli 2018 – **Warburg / Höxter (wbn). Mysteriöser Entführungsfall in Warburg. Zwei Unbekannte haben einen 32 Jahre alten Asylbewerber zu einem „Burger King“ Restaurant in Warburg gelockt und dann mit Waffengewalt gezwungen in ein älteres weißes Fahrzeug mit österreichischem Kennzeichen einzusteigen.**

Die Entführer fuhren dann auf die Autobahn in Richtung Kassel. Bei einem Halt an der Tank- und Rastanlage Uttrichshausen auf der A7, südlich von Fulda, gelang dem Gefangenen die Flucht.

Fortsetzung von Seite 1

Dazu die Polizei: „Da dem Mann durch seine Entführer blutende Kopfwunden zugeführt wurden, besteht die hohe Wahrscheinlichkeit, dass die Männer bei ihrer Rast Zeugen auffielen.“

Die Frage der Polizei in Höxter. „Wem sind die geschilderten Sachverhalte am Schnellrestaurant in Warburg und an der Tank- und Rastanlage in Uttrichshausen aufgefallen? Wer kann Hinweise zu den Tätern, zum Fahrzeug oder zum Kennzeichen des Pkw geben? Hinweise bitte an die Polizei in Höxter, Tel. 05271 - 9620.“

Nachfolgend der Polizeibericht. „Ein 32-jähriger Asylbewerber aus Pakistan ist am Mittwoch, 25.07.2018, in Warburg entführt worden. Nach bisherigen Erkenntnissen wurde er von zwei Männern aufgefordert um 18.00 Uhr zum Schnellrestaurant "Burger King" in der Industriestraße in Warburg zu kommen, weil sie Geld von ihm forderten.

Warburg: Zwei Unbekannte entführen mit Waffengewalt einen Asylbewerber und schlagen ihm den Kopf b

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 27. Juli 2018 um 13:32 Uhr

Nach seinem Eintreffen wurde er unter Androhung von Waffengewalt gezwungen in ein weißes, älteres Fahrzeug mit österreichischem Kennzeichen einzusteigen. Anschließend fuhr das Fahrzeug zur Autobahn in Richtung Kassel. Zwischen 22.40 Uhr und 23.15 Uhr, gelang dem Mann während einer Pause die Flucht. Diese Pause fand an der Bundesautobahn 7, an der Tank- und Rastanlage Uttrichshausen, südlich von Fulda, statt.

Da dem Mann durch seine Entführer blutende Kopfwunden zugeführt wurden, besteht die hohe Wahrscheinlichkeit, dass die Männer bei ihrer Rast Zeugen auffielen. Die Polizei in Höxter fragt: Wem sind die geschilderten Sachverhalte am Schnellrestaurant in Warburg und an der Tank- und Rastanlage in Uttrichshausen aufgefallen? Wer kann Hinweise zu den Tätern, zum Fahrzeug oder zum Kennzeichen des Pkw geben? Hinweise bitte an die Polizei in Höxter, Tel. 05271 - 9620.“